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Ata n°  05/2023.  Ao vigésimo primeiro dia do mês de junho de dois  mil  e  vinte e três,  às  
dezesseis  horas,  por  videoconferência  através  do  Jitsi  Meet 
(https://meet.jit.si/ReuniaoCPGPPGEO),  reuniu-se,  ordinariamente,  o  Comitê  Assessor  do 
Programa  de  Pós-Graduação  (CPG)  em  Engenharia  Oceânica,  sob  a  presidência  do  Prof. 
Jeferson Avila  Souza.  Membros  presentes  da  CPG:  Prof.  Liércio  André Isoldi,  Prof.  Elizaldo 
Domingues dos Santos, Prof. Mauro de Vasconcellos Real e o Prof. Paulo Roberto de Freitas  
Teixeira. Também estavam presentes os professores convidados: Prof. Flávio Medeiros Seibt, 
Prof. Eduardo de Paula Kirinus e Fabio Costa Magalhães. O Prof. Jeferson iniciou abordando o  
Primeiro  assunto.  Aprovação  das  atas  03  e  04/2023.  As  atas  foram  aprovadas  por 
unanimidade.  Segundo assunto. Resultado da avaliação da proposta de doutorado. O Prof. 
Jeferson informou sobre a aprovação do curso de doutorado em engenharia oceânica e os 
próximos passos para a implementação de documentos. A estimativa é que o curso tenha a  
primeira  turma ingressando no primeiro  semestre  de  2024.  O  Professor  Liércio  comentou 
sobre a importância de fazermos a divulgação no site da FURG. Jeferson concordou que caso a  
escola de engenharia não se manifeste na próxima semana a divulgação deve ser solicitada  
pela  secretaria  do  programa.  Terceiro  Assunto.  Edital  de  seleção  extraordinário  para 
preenchimento de duas bolsas do edital  CNPq 73/2022. Ficou decidido que será feito um 
edital  específico,  para  o  preenchimento  de  duas  vagas,  devido  ao  tema  ser  “energia  das 
ondas”, o processo seletivo será entre os dias dois e vinte de julho. O edital regular para o 
preenchimento de vinte vagas ocorrerá entre os dias vinte e dois de julho e vinte e cinco de  
agosto.  Quarto assunto.  Oferta de disciplinas para o ciclo letivo 2/2023.  O Prof.  Jeferson 
comunicou aos participantes quais as disciplinas que serão ofertadas no segundo semestre 
deste ano, são elas: 04152P - Transferência de Calor por Convecção Computacional ministrada  
pelos Profs.  Elizaldo Domingues dos Santos e Luiz Alberto Oliveira Rocha, 04055P - TE/EO: 
Confiabilidade em Engenharia Oceânica ministrada pelo Prof. Mauro Real, 04023P - Geotecnia  
Aplicada às Obras Costeiras ministrada pelo Prof. Diego Fagundes, 4037P - TE/EO - Potência e 
Propulsão Marítima ministrada pelo Prof.  Crístofer Hood Marques, 04004P - Mecânica das 
Ondas  ministrada  pelo  Prof.  Paulo  Teixeira,  04057P  -  Introdução  à  Engenharia  Oceânica 
ministrada pelo Prof. Jeferson Souza, 04153P - TE/EO - Mecânica das Ondas Computacional  
ministrada  pelos  Profs.  Liércio  Isoldi  e  Flávio  Seibt,  03021P  -  TE/EO  -  Volumes  Finitos 
ministrada pelo Prof. Jeferson Souza.  Quinto assunto. Prazo de defesa para os Projetos de 
dissertação. O Prof. Jeferson informou que os alunos Luis Cascelli e Diego Pinheiro devem ser 
descredenciados do programa devido ao não cumprimento do prazo regimental para a defesa  
de dissertação.  Assuntos gerais. Primeiro assunto geral. O Prof. Liércio Isoldi comentou sobre 
a abertura do Edital universal CNPQ.  Segundo assunto geral.  Devido a conflito de horários, 
ficou decidido que as reuniões da CPGPPGEO, passarão a ser realizadas nas sextas-feiras a  
partir das quatorze horas, continuando a serem realizadas sempre na segunda semana do mês. 
Terceiro assunto geral.  O professor Pedro Veras Guimarães pediu para ser desvinculado do 
Programa  devido  a  outros  projetos  pessoais  que  incompatibilizarão  sua  permanência. 
Aproveitou  para  agradecer  e  parabenizar  o  programa e  colegas.  Quarto  assunto  geral.  A 
secretária Amanda Batista fez uma breve explanação sobre o Programa de Gestão que será 
implementado na Escola de Engenharia, assim como vem acontecendo em outras unidades, o 
Programa passará na próxima reunião do conselho onde será devidamente explicado. Apenas 



fez questão de deixar claro que é um ato coletivo na esfera federal e que as demandas da 
secretaria  de  pós-graduação  não  serão  prejudicadas,  sendo  o  atendimento  ao  público 
realizado normalmente nos dois turnos. O professor Jeferson agradeceu pela informação e 
afirmou que o que ficar  decidido por parte da direção da escola será acatado,  não vendo 
maiores  problemas e  nem havendo dúvidas  o  Prof.  Jeferson Souza encerrou  a  reunião às  
dezoito horas,  da qual  foi  lavrada a presente ata,  que é assinada pelo Prof.  Jeferson, que  
presidiu a reunião e por mim Amanda Porciuncula Batista, que a secretariei.

_________________________

Amanda Porciuncula Batista

Secretária do PPGEO
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_________________________

Prof. Dr. Jeferson Avila Souza

Coordenador do PPGEO
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